

Karistem fusionne ses équipes

Le 27 janvier 2014, par [Gilles Solard](#)



Melchior de Bary est directeur du nouveau pôle supply chain de Karistem.

Les équipes des sociétés de conseil Karistem et du cabinet Austral constituent désormais le pôle supply chain de Karistem.

Celles-ci interviendront sous la marque Karistem Corporate Consulting, à l'instar des autres pôles fonctionnels de Karistem (Achats, Développement Durable, Ressources Humaines, Santé Sécurité Environnement, Systèmes d'information).

Fin 2012, Karistem avait fait l'acquisition du groupe Factea, réseau de cabinets de conseil franchisés auquel la société Austral faisait partie avec la marque Factea Supply Chain. Un an plus tard Karistem et Austral fusionnent leur équipes avec l'objectif "*de réunir sous une même marque nos offres de conseil dédiées aux grandes fonctions supports des entreprises et des organisations*", explique Olivier Seiller, Managing Partner de Karistem.

"Karistem se positionne à partir d'aujourd'hui comme un acteur et une marque de référence du conseil en logistique et transport", indique pour sa part Melchior de Bary, directeur du nouveau pôle spécialisé en optimisation opérationnelle de la supply chain : stratégie supply chain,

stratégie de réseau logistique, externalisation des opérations, sélection de prestataires, réduction des stocks, refonte des processus de prévision, S&OP et approvisionnement, aide au choix de logiciels, mise en place de KPIs, formation des équipes...

La marque Karistem est donc présente au travers de deux entités : Karistem Corporate Consulting (KCC) dont fait partie de le pôle Supply Chain. Et Karistem Corporate Expertise (KCE) qui fédère un réseau d'experts affiliés et spécialisés sur des segments liés à une fonction comme les achats IT, les achats télécoms.... Le pôle Supply Chain regroupe sept personnes au total.